



COORDOSAC

COORDINADORA DEPARTAMENTAL DE ORGANIZACIONES SOCIALES, AMBIENTALES
Y CAMPESINAS DEL CAQUETA
PERSONERIA JURIDIDICA 8257/13-06-2012
NIT: 900 530 432 – 7 FLORENCIA CAQUETA

LA COORDINADORA DEPARTAMENTAL DE ORGANIZACIONES SOCIALES, AMBIENTALES Y CAMPESINAS DEL CAQUETA “COORDOSAC”, DENUNCIA ANTE LA OPINION PUBLICA, LOS SIGUIENTES...

HECHOS

1 – Desde el momento de su posesión como Alcalde del Municipio de San Vicente del Caguán, el señor **HUMERTO SANCHEZ CEDEÑO**, se ha dedicado a estigmatizar, señalar y acusar de testaferros y auxiliares de la guerrilla de las FARC EP, a los dirigentes de las organizaciones sociales, ambientales, campesinas y defensores de Derechos Humanos del Departamento, incluso manifestando abiertamente que las organizaciones venían asumiendo tareas que tradicionalmente venía ejerciendo esta Organización insurgente, llegando al extremo de prohibir a sus funcionarios en la Alcaldía Municipal, el uso de ciertos elementos como morrales, que según él, son usados por los Militantes de la izquierda, prohibiendo de igual manera el término “compañero” entre ellos, toda esta campaña de desprestigio ha estado acompañada de la distribución de manera clandestina de unos volantes y la inscripción de grafitis en algunos sitios estratégicos de la cabecera Municipal en los cuales se manifiesta que las **AUTODEFENSAS UNIDAS DE COLOMBIA** llegaron una vez más y para quedarse en el Departamento del Caquetá, hecho que ha sido denunciado, pero negado y hasta ignorado por los comandantes de la fuerza pública y demás autoridades del Departamento.

2 – El día viernes 18 de Noviembre en horas de la tarde en la vereda la Siberia cerca a las instalaciones del Batallón Cazadores con sede en San Vicente del Caguán, fue Asesinado de manera aleve, el dirigente de la **ASOCIACION CAMPESINA DEFENSORA DEL MEDIO AMBIENTE DEL LOZADA Y GUAYABERO “ASCAL G”**, el compañero **ERLEY MONRROY FIERRO**, y quien se había pronunciado valientemente en rechazo de las sindicaciones que hacía el Mandatario local, contra los dirigentes sociales de la zona. El mismo día fue asesinado en otra vereda de incidencia de esta misma organización el dirigente, **DIDIER LOZADA**.

3 – El día sábado 19 siendo aproximadamente las 11 de la noche y cuando regresaba a su residencia después de haber asistido al velorio del Compañero **ERLEY MONRROY FIERRO** que realizaba en la cabecera Municipal de San Vicente del Caguán, fue víctima de un atentado y herido de gravedad el dirigente de esta misma organización campesina el señor, **HUGO CUELLAR**, quien hoy se encuentra en cuidados intensivos en una clínica de esta ciudad.

4 – Para el día de hoy, martes 22, a las 8:30 de la mañana, cinco (5) días después de ocurridos los hechos antes denunciados, fue programado por el señor Gobernador, **ALVARO PACHECO ALVAREZ**, un consejo de seguridad ampliado en la sala de juntas de esa institución, al cual fuimos invitados algunos dirigentes de **COORDOSAC** y **algunos representantes de San Vicente**, al llegar al sitio de la indicado, nos encontramos con la sorpresa que el ingreso nuestro no había sido autorizado, y que por lo tanto debíamos esperar a que decidieran si podíamos entrar o no, después de cerca de una (1) hora de espera, y en vista que no decidían nada frente a nuestra participación en dicho consejo de seguridad, decidimos



COORDOSAC

COORDINADORA DEPARTAMENTAL DE ORGANIZACIONES SOCIALES, AMBIENTALES
Y CAMPESINAS DEL CAQUETA
PERSONERIA JURIDIDICA 8257/13-06-2012
NIT: 900 530 432 – 7 FLORENCIA CAQUETA

retirarnos, considerando esto como una afrenta, pero ante todo como una falta de respeto con las organizaciones que estamos siendo víctimas de los ataques rastreros provenientes de sectores que creemos están en contra de la solución política al conflicto que viene padeciendo nuestro País desde varias décadas, pero, especialmente el Departamento del Caquetá.

En consecuencia Nuestra posición es de rechazo total a esta clase de atentados y crímenes que se vienen presentando en nuestro Departamento y, responsabilizamos directamente al señor, Presidente de la Republica **JUAN MANUEL SANTOS**, al Señor Gobernador de nuestro Departamento **ALVARO PACHECO ALVAREZ**, a los organismos de seguridad del estado por no tomar las medidas pertinentes que hubieran podido evitar los hechos registrados, pero de manera enfática al señor, **HUMEBRTO SACHEZ CEDEÑO** Alcalde de San Vicente del Caguan por sus desafortunadas acusaciones y estigmatizaciones contra la dirigencia de este sector

EXIGIMOS

- 1 -Se investigue de manera exhaustiva hasta dar con los responsables tanto materiales como intelectuales de tales hechos y, se castigue a los que tengan algún grado de responsabilidad en los mismos.
2. Se respete la integridad física y la vida de los dirigentes sociales de nuestro Departamento.
- 3 –Iniciar la inmediata implementación del acuerdo final para la terminación del conflicto y la construcción de una Paz estable, duradera y con justicia social para todos los colombianos.

Florencia Caquetá, Noviembre 22 del 2016